



Information

Vom Basketball inspiriert: Crazy 8 ADV PK

adidas Originals verpasst dem Crazy 8, einer der denkwürdigsten Basketball-Silhouetten, diesen Monat ein zeitgenössisches Makeover.

Inspiziert von der Welt der italienischen Mode, erscheint der Crazy 8 ADV PK in vollem Primeknit-Obermaterial mit reflektierenden Nadelstreifen-Details. Ein hochwertiger Fersenpatch aus Leder sorgt für Struktur, während das Crazy 8-typische Branding auf der Zunge den hochwertigen Look des Schuhs abrundet. Das Ergebnis ist die mutige Rückkehr einer zeitlosen Basketball-Ikone, die mit ausgefallenen Details neu interpretiert wurde.

Der Crazy 8 ADV PK ist ab dem 11. August in adidas Originals Flagship Stores, im Online-Shop sowie bei ausgewählten Händlern erhältlich.

Weitere Informationen gibt es auf dem adidas News Stream: www.news.adidas.com/DE

- Kontakt -

Markus Giering

Brand PR Style & Athletics

E-Mail: markus.giering@adidas.com

Telefon: (+49) 9132 84 - 75827